
Associazione del podismo non competitivo 

TROFEO PODISTICO LUCCHESE 

Via delle Scuole, 98 – Sesto di Moriano (LU) 

 

Sesto di Moriano,   01 Settembre 2023  

  

Oggetto:  Riunione Mensile Consiglio Direttivo per il mese di Settembre 2023 

 

 Il giorno corrente, alle ore 21:30, nella sede sociale, presso la ex scuola di Sesto di 

Moriano, si è riunito il Consiglio direttivo del Trofeo Podistico Lucchese per discutere  il 

seguente  ordine del giorno: 

 

1) Variazioni del Calendario 2023 

2) Nuova app per lettura card elettroniche 

3) Rinnovo convenzione per locazione sede 

4) Comunicazioni del Presidente; 

5) Varie ed eventuali. 

 
 Cognome e Nome Cariche Presente Assente 

1 Baldassari Matteo Consigliere  X 

2 Bellandi  Giuliana Consigliere  X 

3 Bianchi  Giampiero Consigliere  X 

4 Cammilli  Ivano Consigliere X  

5 Carbone Giuseppina Consigliere  X 

6 Dianda  Rosanna Cassiere X  

7 Dinelli  Giuliano Consigliere  X 

8 Giannini   Mansueto Consigliere  X 

9 Giuliani  Graziano Segretario X  

10 Giuntini  Dante V. Presidente X  

11 Laurenzi  Clementina Consigliere X  

12 Marchetti  Vinicio Presidente X  

13 Martellacci  Antonio Consigliere  X 

14 Pasquini  Claudio Consigliere  X 

15 Rugani  Giorgio Consigliere X  

16 Sorbi  Lidamo Consigliere X  

17 Tarabori  Alessandro Consigliere X  

   9 8 

     

1 Manfredini G. Mario Sindaco  R.. X  

2 Marchi Alessandro Sindaco  R..  X 

3 Salotti Renza Sindaco  R..  X 

   1 2 

     

1 Innocenti Renzo Rappr. Zonale 1  

2 Marsalla Michela Rappr. Zonale  X 

3 Stefani Lorenzo Rappr. Zonale  X 

   1 2 

     

1 Corsi Romolo Probiviro   

1 Raschioni Giancarlo Probiviro   

     

  



   

 

  Punto 1: Variazioni del Calendario 2023 

 

 Dopo aver dato lettura del verbale della precedente riunione, il presidente Marchetti 

prende atto che il sig. Nilo Franceschini della "Podistica Altopascese Tau" chiede uffi-

cialmente di poter organizzare, per il prossimo venerdì 8 Settembre alle ore 21, una 

marcia ludico motoria, valevole per il Trofeo Podistico Lucchese. La marcia denomina-

ta "Passeggiata sotto le stelle" si svolgerà ad Altopascio, con partenza da P.zza Bene-

detto Croce. A fine passeggiata si terrà un'apericena presso il Bar Arcobaleno. 

 Il Consiglio approva. 

 

 

 Punto 2: Nuova app per lettura card elettroniche 

 

 Da qualche tempo abbiamo preso contatti con un programmatore dell'Antraccoli, 

con il quale abbiamo fatto anche alcune prove in merito ad una applicazione da lui svi-

luppata per la lettura delle card elettroniche. Come già detto la gestione dei normali let-

tori sta divenendo pesante, fra malfunzionamenti, costi riparazioni, perdite di tempo per 

preventivi, nuovi acquisti ecc. 

 Le prove effettuate mediante lettura con cellulare invece sono state soddisfacenti, 

dando esito positivo e riuscendo perfettamente a leggere la Card proposta. In seguito 

alla lettura l' app ha generato una stringa numerica, le cui ultime cifre corrispondono 

esattamente alla Card letta. Dunque l'applicazione in modo operativo potrà memorizza-

re in un file tutte le card lette durante una marcia e, alla chiusura della marcia stessa, 

inviare questo stesso file, contenente tutte le stringhe individuali registrate, alla posta 

del Trofeo per la successiva elaborazione.  

 Il sistema è molto più veloce per lo scaricamento dei dati ed è anche più economi-

co, visto il basso costo dei cellulari impiegati. Il prezzo richiesto per lo sviluppo dell'app 

è di circa 1500€ per ciascun trofeo. Del sistema e delle sue prerogative, da condividere 

ovviamente con le altre associazioni, parleremo il prossimo 11 Settembre a Cascine di 

Buti, dove ci sarà un incontro a livello interprovinciale dei rappresentanti dei trofei.  

  Il Consiglio approva. 

 

 

  Punto 3: Rinnovo convenzione per locazione sede 

 

 Il Presidente rende noto che si è provveduto a sottoscrivere la convenzione relativa 

all'uso dell'attuale locale, sede del Trofeo Podistico Lucchese. Mentre nel periodo Co-

vid abbiamo potuto beneficiare di uno sconto, il Comune di Lucca per il prossimo qua-

driennio ha confermato la maggiorazione dell'affitto, aumentando l'attuale canone da € 

1166 a € 1433 annuali. Le utenze, in regime forfettario, passano invece a  € 250 an-

nuali. Il tutto verrà pagato in due rate semestrali. 

  Il Consiglio approva. 

 

 

  Punto 4: Comunicazioni del Presidente 



 Il Presidente comunica inoltre che sono pronte le classifiche punti del primo seme-

stre del Trofeo e che si provvederà nel prossimo incontro a preparare i tabulati parziali 

da inviare ai Gruppi per loro controllo. 

 E' stata finalmente fissata la cena per il prossimo 15 Settembre presso la Pollastra 

di Segromigno in Monte. La cena, gratuita per i soci, avrà il costo di 25€ per gli accom-

pagnatori. Il menu sarà a base di pesce e, alla fine, il pranzo sarà allietato da un dolce 

confezionato dalla pasticceria Piero di Zone. Si provvederà quanto prima alla stesura 

della lista dei partecipanti.  

  Il Consiglio approva. 

 

 

  Punto 5:  Varie ed eventuali 

  

Si procede con la valutazione delle marce effettuate  nel mese precedente. 

Il 15 Agosto si è tenuta la marcia di Piazza al Serchio, ineccepibile come sempre 

………. Ad Anchione il 19 Agosto la giornata era caldissima………………Belli ed an-

che impegnativi i percorsi di Lucignana il 20 Agosto, ma buoni  i ristori ………… 

 Il Consiglio approva. 

 

Alle ore 22:30, esaurito l'ordine del giorno, viene dichiarata sciolta la riunione.  

     

        Il presidente:   Vinicio Marchetti                             Il segretario:  Graziano Giuliani 

 

       .............. Firmato.................                              ................. Firmato..................       


